



Pièces	5 Pièces
Superficie	142 m²
Référence	240206
Prix	2 450 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

Rare et Exceptionnel: En position dominante dans le Domaine Belle villa 5 Pièces indépendante et de plain-pied de 143 M2 sur un terrain de 988 M2. Vue panoramique Mer Cap d'Antibes et garrigue. Au calme absolu et exposition Sud-ouest. Une piscine rectangulaire donnant sur la vue Mer cap d'Antibes. Très beau terrain plat avec Jardin complanté. Un très grand salon/salle à manger, cuisine spacieuse, 2 chambres, salle de bains et toilettes et 1 chambre suite, dressing et salle de bains/toilettes et terrasse. Toutes les chambres ont vue mer de la tête de lit .Un double garage de 40 M2.*Honoraires ...

*In a dominant position in the Domaine Beautiful detached independant 4-room villa of 143 M2 on a plot of 988 M2. Panoramic view of Cap d'Antibes sea and garrigue. Quiet location facing south-west. Rectangular swimming pool overlooking the Cap d'Antibes sea. Flat planted garden. Large living/dining room, spacious kitchen, 2 bedrooms, bathroom and toilet and 1 en suite bedroom, dressing room and bathroom/toilet. Garage 40 m2.*Fees charged by the buyer 5% inc.*

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

